



En semaine 9 (du 26 février au 4 mars 2018), dans les deux réseaux, compte-tenu de la période de vacances scolaires simultanée pour les zones B et C, on note une baisse marquée de l'activité globale des enfants dans les deux réseaux. Chez les adultes l'activité globale reste globalement stable.

PATHOLOGIES SAISONNIERES

- hausse des recours pour pneumopathie (pour les deux réseaux) et bronchite (SOS Médecins) chez les adultes
- baisse des recours pour grippe/syndrome grippal dans toutes les classes d'âges
- hausse des recours pour gastro-entérites aux urgences pour les enfants de moins de 15 ans et dans les associations SOS Médecins pour les moins de 2 ans plus particulièrement

PATHOLOGIES LES PLUS FREQUENTES

- hausse des consultations pour vomissements chez les moins de 2 ans et varicelle chez les 2-14 ans (SOS Médecins)
- hausse des passages aux urgences pour décompensation cardiaque et des consultations SOS Médecins pour insuffisance cardiaque chez les adultes de 75 ans et plus

MORTALITE

Au niveau national, une nouvelle hausse de la mortalité a été observée sur les trois premières semaines de février. Le nombre de décès tous âges confondus est à la limite du seuil sur ces trois semaines. La mortalité observée des personnes de 85 ans ou plus est significativement supérieure à celle attendue sur la semaine 8. Au total, sur la période du 4 décembre 2017 au 11 février 2018, un excès de mortalité tous âges confondus de 7% est estimé, soit environ +8 500 décès (estimation extrapolée à l'ensemble de la France).